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No．1652（第 12回） 2023年 10月 28日(土)・29日(日)  於：名古屋マリオットアソシアホテル 

 

    例会：毎週水曜日 12：45～   例会場：勇屋会館   事務所：安曇野市豊科 4312-6 奥村ビル２Ｆ  

TEL：0263(73)2901   FAX：0263(72)3181   E-mail ：azumirc@poppy.ocn.ne.jp 

会 長  小穴 実      幹 事  藤森 康友 

                  R．I会長 ゴードン R. マッキナリー   ガバナー補佐 場々洋介  

                              クラブ標語 【 クラブに希望を生み出そう 】   

《地域社会の経済発展月間》 
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瀬戸北創立記念例会・３友好クラブ交流会 
 

        

 

 

 

 

 

 

 

 

 

創立記念夜間例会 

創立記念夜間例会 

 

月間です～ 
 

 

  

 

     

★ 瀬戸北RC会長挨拶              【伊藤京子会長】 

皆様こんにちは 

今年度、瀬戸北ロータリークラ

ブの会長を務めております伊藤

京子と申します 

本日はお忙しい中、遠くからお

越しいただきありがとうござい

ます。 

 当クラブは 1978年、昭和 53年 10月 31日に創立し、

今年で 45 周年を迎えることとなりました。特別な式典等は

致しませんが、こうして安曇野ロータリークラブの皆様、七尾

みなとロータリークラブの皆様、そして瀬戸北ロータリークラ

ブのご家族の皆様と一緒に記念例会と交流会を開催するこ

とができ大変嬉しく､感謝申しあげます。 

 

 

 

当クラブの今年度の方針は「ファミリー・家族を大切に」と掲

げ活動しております。友好クラブの皆様も一緒に大きな、大

きなファミリーとしてお付き合いいただけるようお願い申し上

げます。 

振り返りますと36年前、1987年6月からあづみ野ロータ

リークラブさんとの交流が始まり、その縁があって、2005年

6 月、七尾みなとロータリークラブさんとの交流も始まりまし

た。そして７年前には正式に 3 クラブが友好クラブ調印を行

ないました。 

本日、当時会長であった、あづみ野ロータリークラブの二木

さん、七尾みなとロータリークラブの戸田さんに出席いただ

いております。その節は大変お世話になりましたことを改め

てお礼申し上げます。 

本日のためにパスト会長で有りながら親睦委員長を引き受

けて下さった加藤雅人さんはじめ、会員一同おもてなしの心
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を大切に準備して参りましたので名古屋での交流会を楽し

んでいただけましたら幸いです。 

３クラブの交流が今後ますます深まり有意義なものとなりま

す事を願って挨拶とさせていただきます。本日はどうぞ、ごゆ

っくりと楽しんでいってください。 

 

 ★ あづみ野RC会長挨拶              【小穴実会長】 

瀬戸北ロータリークラブ

の皆様 七尾みなとロータ

リークラブの皆様 もちろ

んあづみ野ロータリークラ

ブの皆様 ご機嫌麗しゅう

ございます。 

瀬戸北ロータリークラブの

皆様 創立 45 周年 誠に

おめでとうございます。 

皆様と我があづみ野ロータリークラブとは、昭和６２年 

（１９８７年）６月６日に友好クラブの調印をしていますから、

早いもので３６年を過ぎました。その当時のことを知っている

のは本日参加の我がクラブメンバーでは、笠原明仁会員の

みでしょうか？その間コロナ禍を除き、ほぼ毎年交互に交流

会をおこなってきました。特に思い出深いのは、愛・地球博へ

お誘いして頂き、大混雑する会場内をロータリー特権でしょ

うか？スイスイと見学させて頂き、ロータリーの凄さに感激し

たこともありました。 

前回私が会長の時（平成２４年９月 29〜30 日）に初めてこ

の３クラブ合同交流会が長野県阿智村の昼神温泉で行わ

れました。これまた早いもので既に11年が経ちました。 

その後、平成２８年（２０１６年 9月 3〜4日）七尾みなとロー

タリークラブ創立３０周年を記念して、本日も出席されている

二木会長年度に正式に3クラブ友好調印がなされたと記憶

しております。これまた早いもので７年ほど経っています。 

年月は本当に早く過ぎていくものです。本日初めてお会いす

る方も毎年毎年顔を合わせている方も引き続きこの交流会

がクラブ間の友好関係を強くし、新たなるつながりが構築さ

れますことを祈念いたしております。 

簡単ではございますが、本日の会長挨拶とさせて頂きます。 

本日もよろしくお願いいたします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 ★ 七尾みなとRC会長挨拶            【田中哲会長】 

こんにちは！七尾みなとロー

タリークラブ第 38 代目の会長

を務めております田中哲と申し

ます。 

この度は伊藤京子会長をはじ

めとする瀬戸北ロータリークラ

ブ会員の皆様、45 周年誠にお

めでとうございます。 

また 小穴実会長はじめ あづみ野ロータリークラブ会員の

皆様と一年振りに会えた事を大変嬉しく思います。 

まずは明るい話題として、ここ瀬戸市には藤井聡太 8 冠

が大活躍されています。次の世代を担う若者がこの瀬戸市

から羽ばたいている姿はとても誇らしく思います。 

一方、石川県七尾市はこの夏、35度を超える熱中症警戒

アラートがおよそ一ヶ月続きました、お陰で農業をしている

私にとっては大打撃を受ける事となりました。 

先週地区大会を終えたばかりで、興奮冷めやらぬ状態で参

りました。前年度 7 名の退会者を出してしまいましたが、私

はクラブテーマを「新しいロータリー、強いロータリークラブ」

をもとに会員増強に努めている所であります。 

最後にこのように3友好クラブの親睦会が これからも末

永く続く事を記念致しまして 挨拶とさせて頂きます。本日と

明日と２日間 どうぞ宜しくお願い致します。本日はありがと

うございます。おめでとうございます。 

 

◇出席報告 

会員総数20名  出席免除会員数1名 

本日の出席率 前々回（9月27日修正出席率） 

出席者：   8名 

欠席者：  11名 

出席率：  42％ 

欠席者 ：  8名 

ﾒ-ｷｬｯﾌﾟ：  2名 

出席率 ： 70％ 

 

【3友好クラブ2023-2024年度会長】 
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【次期ホストクラブ・七尾みなとRC会長エレクト木下徳泰様】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【ジャズシンガー柚希さんディナーショー】 
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・徳川美術館 

    ⇩ 

・徳川園 

   ⇩ 

・どうする家康 

 岡崎 大河ドラマ館 

    ⇩ 

・岡崎城 
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★ 瀬戸北RC会長挨拶     【伊藤京子会長】 

皆様お疲れ様でした。私はゴルフができないの

でご一緒できませんでしたが本日はゴルフ大会に

ご参加いただき、ありがとうございました。天候に

も恵まれ、最高のコンディションでプレーをしてい

ただけたと思います。 

昨日は交流会・二次会そして三次会にも参加い

ただき、ありがとうございました 

とても楽しい時間を過ごせたと思っていただけた

ら幸いです。特に二次会では名古屋の夜を存分に

味わっていただけたのではと思いますがいかがだ

ったでしょうか？ 

今日はその余韻を引きずりながら、素晴らしい

プレーを見せてくださった方も多かったのではと

思います。 

あづみ野ロータリークラブの皆様、七尾みなとロー

タリークラブの皆様、二日間にわたり 

本当にありがとうございました。 

そして、瀬戸北ロータリークラブ ゴルフ部会の皆

様にはこのゴルフ大会を成功させるために、ご尽

力いただいき感謝申し上げます。 

これからも、皆様と共に楽しい交流会が続きま

すよう祈念いたしましてご挨拶とお礼の言葉とさ

せていただきます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


